

COMUNICADO DE PRENSA

Juan Carlos Cashat asume presidencia de CICEG y lanza firme llamado: “Vamos por más exportaciones, innovación y prosperidad para la industria del calzado”

León, Guanajuato, 22 de mayo de 2025. – En un acto solemne que marca el inicio de una nueva etapa para la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG), **Juan Carlos Cashat Usabiaga** asumió la presidencia del Consejo Directivo 2025, con un firme llamado a construir el futuro de la industria mediante unidad, innovación y una visión estratégica de largo plazo.

Durante la ceremonia de toma de protesta, Cashat delineó los **tres ejes fundamentales** que guiarán su gestión: **defensa de la industria, negocios prósperos e inteligencia de mercado.**

“Tenemos una visión y tenemos un plan. Vamos por más exportaciones, más innovación y más valor agregado”, afirmó ante empresarios, autoridades de los tres niveles de gobierno y representantes del sector económico nacional.

Compromiso firme con el presente y el futuro

Consciente de los desafíos que enfrenta el sector, el nuevo presidente enfatizó que CICEG trabajará activamente para **blindar a la industria frente a prácticas desleales de comercio**, particularmente en los esquemas del programa IMMEX y el uso del Recinto Fiscalizado Estratégico, al tiempo que reconoció el respaldo del Gobierno de México y el impulso estratégico del Gobierno del Estado y el Municipio de León.

Cashat anunció la creación de una **comisión especializada en comercio electrónico**, la consolidación de **SAPICA** como plataforma comercial de referencia en América Latina, y el fortalecimiento de **Shoes From Mexico** como sinónimo de calidad y confiabilidad en los mercados internacionales.

CANAICAL

SAPICA

**SHOES FROM
MEXICO**

Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato

Blvd. Adolfo López Mateos 3401 Ote. / Fracc. Julián de Obregón / León, Gto. México / C.P. 37290 / Tel: (52) 477 152 9000

www.ciceg.org

La industria como comunidad

Más allá del crecimiento económico, el nuevo presidente destacó el **compromiso social** de CICEG para transformar la vida de quienes hacen posible esta industria, con acciones concretas como:

- Impulsar **mejores salarios**
- Promover **condiciones laborales más dignas**, especialmente para las mujeres
- Fomentar **jornadas laborales más justas**

“Generar prosperidad no significa solo hacer negocios. Significa transformar vidas, fortalecer familias y construir comunidad desde cada taller y cada fábrica”, subrayó.

Reconocimiento y llamado a la unidad

Cashat agradeció la labor del presidente saliente, **Mauricio Battaglia**, y reiteró su compromiso de encabezar una etapa de **continuidad con evolución**, fortaleciendo los vínculos institucionales, empresariales y sociales que han hecho de Guanajuato el epicentro de la industria del calzado en México.

En su participación, **Mauricio Battaglia** compartió que se va con la satisfacción de haber defendido con firmeza los intereses del sector e hizo un llamado a la unidad.

En su intervención, la Gobernadora de la Gente, Libia Dennise García Muñoz Ledo, dijo que “seguimos trabajando para impulsar el crecimiento, la competitividad y el desarrollo de la industria del calzado, sobre todo de las micro y pequeñas empresas, que representan el sustento de miles de familias guanajuatenses”

“Siempre es un gusto renovar el compromiso con un sector que es orgullo, identidad y sustento de miles de familias de Guanajuato, como lo es el sector calzado. ¿Cuántas historias de esfuerzo, de generaciones enteras se han escrito en nuestra industria zapatera? Son miles. Y todas ellas representan a familias, a personas que pusieron toda su pasión y talento para salir adelante, para conseguir un sueño”, dijo.

Libia Dennis reconoció a Mauricio Battaglia Velázquez y a los miembros de su consejo directivo, por la gestión realizada al frente de CICEG, de igual manera

felicitó a quienes rindieron protesta como integrantes del nuevo Consejo Directivo 2025-2026, con Juan Carlos Cashat Usabiaga al frente.

Juan Alberto Porras Brambila, Tesorero de CONCAMIN Nacional manifestó que la cámara de calzado se ha consolidado en innovación y tecnología bajo los liderazgos de empresarios comprometidos como Mauricio Battaglia y ahora con Juan Carlos Cashat.

Apuntó que “hoy más que nunca necesitamos mantenernos unidos y estaremos muy pendientes del talento guanajuatense que siempre pisa fuerte”

En su momento, Segismundo Doguin Garay, responsable de la industria del calzado textil, y vestido, representante del Secretario de Economía Marcelo Ebrad, reafirmó el compromiso del Gobierno Federal con la industria del calzado. Dijo que la CICEG ha sido por décadas un eje clave en el desarrollo económico de Guanajuato y un referente nacional de la organización, defensa y proyección de la industria que genera identidad, empleo y valor para México.

“Sabemos que el sector enfrenta hoy retos importantes: la recuperación del empleo formal, el fortalecimiento de la producción nacional frente a prácticas comerciales desleales y la incorporación plena de la innovación y sostenibilidad como ejes estratégicos” dijo.

Agregó que “desde la Secretaría de Economía reafirmamos nuestro compromiso con esta industria y reiteramos nuestro apoyo para impulsar la competitividad del calzado mexicano y promover su presencia en nuevos mercados”.

Durante la ceremonia se entregaron las distinciones más emblemáticas del sector, reconociendo trayectorias ejemplares y aportaciones sobresalientes a la industria. El **San Crispín de Oro 2025**, la más alta presea que otorga la CICEG, fue entregado a **Armando González Antonio**, de *Grupo ANDREA*, por su invaluable contribución al fortalecimiento de la industria del calzado en México.

Este reconocimiento honra a líderes cuya visión empresarial ha trascendido fronteras, impulsando la innovación, la generación de empleo y el posicionamiento internacional de marcas mexicanas. Armando González ha sido un referente de compromiso, crecimiento sostenido y responsabilidad social.

Por su parte, la **Charola de Plata 2025** fue otorgada a **Roberto Novoa Toscano**, de *R Novoa y Cía.*, en reconocimiento a su destacada trayectoria empresarial y su activa participación en la vida institucional del sector, actualmente como Presidente del Consejo Coordinador Empresarial de León. Esta distinción celebra a quienes, desde su quehacer cotidiano, impulsan la competitividad y el desarrollo de la industria con una visión de futuro y vocación de servicio.

El evento se celebró en el Museo de Arte e Historia de Guanajuato y contó con destacadas personalidades del ámbito gubernamental, empresarial y legislativo. Entre ellas, la Gobernadora del Estado de Guanajuato, Libia Denisse García Muñoz Ledo; María Fernanda Rodríguez González, Secretaria para la Reactivación Económica de León, en representación de la Presidenta Municipal Alejandra Gutiérrez Campos; Juan Carlos Cashat Usabiaga, Presidente de CICEG; Juan Alberto Porras Brambila, Tesorero de CONCAMIN Nacional, en representación de su Presidente, Alejandro Malagón Barragán; y Segismundo Doguin Garay, Responsable del Sector de la Industria del Calzado, Textil y del Vestido, en representación del Secretario de Economía del Gobierno de México, Marcelo Ebrard Casaubón.

También estuvieron presentes la Diputada Miriam Reyes Carmona, Presidenta del Congreso del Estado; el Senador Emmanuel Reyes Carmona, Presidente de la Comisión de Economía en el Senado de la República; y Roberto Novoa Toscano, Presidente del Consejo Coordinador Empresarial de León. A este acto solemne se sumaron líderes de cámaras empresariales, legisladores, alcaldes, medios de comunicación, empresarios y miembros de la comunidad zapatera.

La noche concluyó con una cena formal en honor a los galardonados y nuevos miembros del Consejo.

INTEGRANTES DEL CONSEJO DIRECTIVO 2025-2026

Juan Carlos Cashat Usabiaga
Presidente

Thomas Alfred Trivilino Reed
Secretario

Patrick Francis Wall Gutiérrez
Tesorero

Daniela Reyes de Luna
Vicepresidenta de SAPICA

Mariano Padilla González
Vicepresidente de Integración del Sector

Diego Armando Trivilino Bachrich
Vicepresidente de Inteligencia de la Industria

Agustín Fonseca Piña
Vicepresidente de Internacionalización

CONSEJEROS:

Antonio García Gómez
Fernando Márquez Garza
Javier Plascencia Reyes
Jorge Roberto Plascencia García
Roberto Francisco Plascencia Torres
Domingo Javier Rivera Ruiz
David Torres Flores
Marcos Raúl Gallardo Dobles
Claudia del Carmen Pérez Ciénega
Ana Ma. Valadez Gómez

Verónica Gallardo Hernández
Auditora Interna Propietaria

José Ignacio Irurita Suárez
Auditor Interno Suplente

Juan Manuel Martínez Micher

Salvador Suárez Mendola

Juan Carlos Cashat Usabiaga
presidente de CICEG 2025-2026

- ▶ Tiene 32 años de edad
- ▶ Pertenece a la tercera generación de una familia de tradición zapatera en León (Calzado Coqueta)

Formación académica:

- ▶ ITESM Campus León: Licenciatura en Creación y Desarrollo de Empresas (2011-2016).
- ▶ Fudan University, Shanghai: Certificado de Negocios en China (2015).